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 Estrada para Santa Luzia 
 

Mostramos um ofício enviado pelo bacharel José de 
Beires, governador civil de Faro, dando conta que a 
Comissão de Viação Municipal aprovou a 14 de 
Novembro de 1871 o orçamento e proposta relativa ao 
prolongamento da estrada de 2ª classe Nº 39 entre 
Tavira e Santa Luzia. 
Em 1871 esta estrada secundária já existia, mas 
aproveitando a regulamentação da nova lei 6 de Junho 
de 1864, que comtemplava que as  Câmaras podiam 
fazer os trabalhos de melhoramento e ampliação das 
vias circulação, a dita estrada foi assim prolongada.  
Feitas as obras de melhoramento, continuaram a existir 
alguns problemas com esta via que ligava a sede do 
concelho a Santa Luzia.  O problema é que a estrada 
continuava muito estreita, tanto assim que em 1934 
(segundo uma notícia do jornal “Povo Algarvio” de 19 
de Agosto), ainda não permitia o cruzamento de duas 
carroças.  
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